

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul Studi keanekaragaman dan kelimpahan ikan pada bagian tengah DAS Sei Wampu Desa Timbang Jaya Kecamatan Bahorok Kabupaten Langkat Sumatera Utara sesuai dengan waktu yang direncanakan untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana Non kependidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kiranya skripsi ini dapat memberi manfaat bagi rekan mahasiswa dan masyarakat. Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan masukan yang dapat membangun agar skripsi menjadi lebih sempurna.

Dengan segala kerendahan hati dan rasa syukur penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D, selaku Dosen Pembimbing Skripsi, Ibu Dra. Dameria Sitompul selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, Drs. Nusyirwan, M.Si dan Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini, Kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si dan Drs. Lazuardi, M.Si selaku ketua dan Sekretaris Jurusan serta kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku Kepala Laboratorium Biologi FMIPA UNIMED dan Bapak Pedy sekeluarga di Desa Timbang Jaya, yang memberi tempat dan bantuan kepada penulis dalam penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan, perhatian, nasihat dan cinta kasih kepada Ayahanda Logan Karo-Karo dan Ibunda Roslina Br Ginting. Untuk Kakanda Wifky Karo-Karo, beserta Adinda Ongky Karo-Karo, dan juga untuk sahabat-sahabat seperjuangan saya Canro Sihombing, Hamid Al-Khair, Ivan Lauren, Josri Sinaga, Mahadi Ginting serta Biologi Nondik 2009, juga kepada adik stambuk saya (Ayu, Desy, Riana) dan Kepada Ikatan Keluarga Besar Kristen Biologi (IKBKB) dan Ikatan Mahasiswa Karo (IMKA) yang telah ikut mendukung dan terus memberikan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu dalam terbentuknya skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Peneliti telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih memiliki banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat untuk menambah ilmu pengetahuan. Terima kasih.

Medan, Februari 2014

Penulis,

Harry Swandi Karo-Karo

THE
Character Building
UNIVERSITY